
東京 2020 パラリンピック聖火ビジット 松原 5･6 丁目自治会大田会長挨拶 

 

みなさんこんにちは。地域を代表して、会長をしています大田と申します。 

今日はこの聖火ビジットにお招きをいただき、誠にありがとうございます。 

私にとっても大変貴重な経験になります。私はいま、７０代ですけどもこの学

校は物心ついたころから知っており、非常に馴染み深いです。この学校があるお

かげで、お子さんたちと触れ合う機会がありまして、町中の人が光明学園がある

ために、みなさんのようなお子さんたちと触れ合う機会があり、非常に馴染み深

いです。 

この度は世田谷区を代表してこの学校がビジットに選ばれたというのは、大

変貴重であり最もなことだと思っています。ぜひスポーツを通じてこうしたみ

なさんも夢を持ったり、希望を持ったり楽しめることができると思います。どう

ぞパラリンピックをテレビなどで楽しんでいただけたらと思います。今日は貴

重な体験になります。ありがとうございました。 

 


